Bürgerversammlung des 02. Stadtbezirks am 07.11.2019

Betreff - Antrag

Autofreie Verbindung vom Westpark bis nach Untergiesing

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Spazier- \$\frac{1}{26}\$ Radroute direkt auf der Nordostseite der Bahngleise. Von der Theresienhöhe bis über die Isar eine Verbindung von etwa 1,7 km Länge. Weitläufiger Bereich des Westparks und die Schwanthalerhöhe wird mit der Isar verbunden, ohne mit dem Autoverkehr in Berührung zu kommen. Die Route würde entlang der Bahn teils als Hochweg, teils ebenerdig verlaufen. Über die Lindwurmbrücke, über die Gleise über die Tumblinger und die Thalkirchner Straße. Neue Brücken benötigt der Weg über die Dreimühlenstraße, die Isartalstraße und über den Stadtbach. Braunauer Eisenbahnbrücke ist schon vorhanden und schafft eine wichtige Entlastung zur Wittelsbacher Brücke und eine sichere, attraktive und neue Route für Fußgänger und Radfahrer in ganz München. Ich beantrage, dass der Stadtrat die Deutsche Bahn beauftragen soll, diesen Radweg zu bauen.

Raum für Vermerke des Direktoriums	
A ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt